



Plus que jamais unie et déterminée l'intersyndicale DGFIP Solidaires Finances Publiques, CGT Finances Publiques F.O.-DGFIP et l'alliance CFDT/CFTC appelle l'ensemble des personnels à amplifier les mobilisations pour que cette réforme des retraites soit retirée.

Les personnels de la DGFIP quel que soit leur grade ou leur statut seront pleinement touchés par cette réforme injuste, néfaste et brutale.

Contre les projets du Gouvernement et obtenir le retrait de cette réforme est possible, elle nécessite l'implication de chacun et chacune à participer à toutes les modalités d'action et de faire à la DGFIP comme dans l'ensemble des secteurs professionnels du 23 mars un jeudi noir.

RENDEZ-VOUS À 14H
PLACE DE LA BASTILLE